
П Р О Т О К О Л  № 5  

заседания Общественного совета  

при региональной службе по тарифам Кировской области 

 

07.11.2019  

 

Присутствовали: Воробьев А.В., Петухова Г.И., Ситчихин К.С., Суворов 

Д.М., Улитин С.Н., Шишанов А.И. 

Кворум для проведения заседания и принятия решений имеется. 

Приглашенные: руководитель РСТ Кировской области Михайлов М.В., 

заместитель руководителя службы Зыков М.И. 

Заседание открыл руководитель РСТ Кировской области Михайлов М.В. 

 

Повестка заседания: 

1. Рассмотрение проекта Стратегии социально-экономического развития 

Кировской области на период до 2035 года и проекта плана мероприятий по 

реализации указанной Стратегии. 

2. Обсуждение результатов судебного разбирательства по обжалованию 

АО «Куприт» решения РСТ Кировской области о снижении с 01.09.2019 единого 

тарифа на услугу регионального оператора по обращению с ТКО на основании 

Предписания ФАС России. 

3. Обсуждение инициативы региональной службы по тарифам Кировской 

области о переносе сроков изменения платы граждан за тепловую энергию со 

второго полугодия 2019 года на второе полугодие 2020 года, поддержанную 

депутатами Кировской городской Думы 30.10.2019. 

 

Обсуждение первого вопроса. 

СЛУШАЛИ: Ситчихина К.С., Суворова Д.М. 

В РСТ Кировской области поступило письмо министерства 

экономического развития и поддержки предпринимательства Кировской области 

о необходимости рассмотрения на заседании общественного совета при органе 

исполнительной власти проекта Стратегии социально-экономического развития 

г. Киров 
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Кировской области на период до 2035 года и проекта плана мероприятий по 

реализации указанной Стратегии. 

В результате совместных обсуждений по первому вопросу РЕШИЛИ: 

1. Принять проект Стратегии социально-экономического развития 

Кировской области на период до 2035 года и проект плана мероприятий по 

реализации указанной Стратегии к сведению. 

2. Признать проект Стратегии социально-экономического развития 

Кировской области на период до 2035 года и проект плана мероприятий по 

реализации указанной Стратегии не выполнимым. 

3. Рекомендовать министерству экономического развития и поддержки 

предпринимательства Кировской области доработать проект Стратегии 

социально-экономического развития Кировской области на период до 2035 года 

и проект плана мероприятий по реализации указанной Стратегии с 

привлечением представителей экспертного сообщества.  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» единогласно. 

 

Обсуждение второго вопроса. 

СЛУШАЛИ: Михайлова М.В., который доложил, что 25.10.2019 

Кировский областной суд вынес решение о признании решения региональной 

службы по тарифам Кировской области о снижении с 01.09.2019 единого тарифа 

на услугу регионального оператора по обращению с твердыми коммунальными 

отходами незаконным. До настоящего времени решение, вынесенное судом, в 

окончательной форме службой не получено. 

После получения решения суда в окончательной форме службой будет 

принято о решение о необходимости его обжалования. При этом отмечено, что 

вне зависимости от решения службы об обжаловании решения суда первой 

инстанции ФАС России, как заинтересованная сторона, будет его обжаловать. 

В результате совместных обсуждений по второму вопросу РЕШИЛИ: 

1. Принять информацию к сведению. 

2. Рекомендовать региональной службе по тарифам Кировской области 

обжаловать решение Кировского областного суда. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» единогласно. 
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Обсуждение третьего вопроса. 

СЛУШАЛИ: Михайлова М.В., который доложил, что службой предложено  

перенести сроки изменения платы граждан за тепловую энергию со второго 

полугодия 2019 года на второе полугодие 2020 года. Данная инициатива службы 

обсуждалась на заседании комиссии по транспорту, жилищно-коммунальному 

комплексу, экологии и безопасности жизнедеятельности Кировской городской 

Думы 25 октября 2019 года и заседании Кировской городской Думы 30 октября 

2019 года. Кроме того, было отмечено, что в настоящее время ведется работа по 

согласованию указанной инициативы с ФАС России. 

В результате совместных обсуждений по третьему вопросу РЕШИЛИ: 

1. Принять информацию к сведению. 

2. От лица Общественного совета при региональной службе по тарифам 

Кировской области обратиться в Кировскую городскую Думу с предложением о 

выделении средств на компенсацию инвестиционных расходов АО «КТК» из 

городского бюджета. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» единогласно. 

 

 

Председатель Общественного совета 

при РСТ Кировской области 

      

                  Ситчихин К.С. 

 

Секретарь Общественного совета  

при РСТ Кировской области 

 

Петухова Г.И. 

 
 


